



Das Kollektiv „Vorwärts“ im Antriebsbau des VEB Kombinat Umformtechnik Erfurt mit seinem Meister Genossen Hans-Georg Lock (links) erzielt im sozialistischen Wettbewerb ständig überdurchschnittliche Leistungen. Foto: ADN-ZB/Demme

Verbesserung der politischen Führung des Wettbewerbs durch die Betriebsgewerkschaftsleitung. Der staatliche Leiter wurde beauftragt, die wissenschaftliche Arbeitsorganisation konsequenter durchzusetzen. Dadurch entwickelt sich eine offene, kritische und sachliche Atmosphäre. Das tägliche persönliche Gespräch mit den Werktätigen wird jetzt mit größerer Konsequenz in allen Ebenen geführt. Der Anteil der Werktätigen in diesem Bereich, der nach persönlich- und kollektiv-schöpferischen Plänen arbeitet, erhöhte sich von 15 auf 60 Prozent. Mit der Tätigkeit der ehrenamtlichen Kommissionen und Kontrollgruppen und ihren Auswirkungen auf die stärkere politische Erziehung

und ideologische Stählung der Parteimitglieder in den Mitglieder- und Parteigruppenversammlungen wächst in zunehmendem Maße auch die Erkenntnis, daß eigenes parteiliches Auftreten jedes Genossen in den Arbeitskollektiven eine wichtige Bedingung für die Erschließung weiterer Reserven zur Steigerung der Arbeitsproduktivität ist.

Auf diese Weise schafft die Grundorganisation die politisch-ideologische Voraussetzung, daß die Steigerung der Arbeitsproduktivität um 1 Prozent über den Plan und die Übererfüllung des Planes 1973 gesichert werden. Durch vorbildliche Arbeit der Genossen in den Kollektiven der